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Questa volta lo solleva la Coldiretti Torino, che è contro il consumo di altro suolo

IVREA
di Davide Gotta

La questione sanità in Ca-
navese tiene costantemente 
banco. E non solo per quanto 
detto in questi giorni riguar-
do il Pronto soccorso di Cuo-
rgnè, ma anche per il sempre 
aperto dibattito legato al fu-
turo Ospedale del Canavese.
A tornare sull’argomento in 

questi giorni è stata la Col-
diretti di Torino guidata dal 
leinicese Bruno Mecca Cici, 
che ha fatto sentire anche 
la propria voce riguardo la 
possibilità, tra i progetti in 
via di discussione, di vedere 
consumato ancora del suolo 
agricolo.
Al momento, per quanto 
espresso da presidente del-
la Regione, Alberto Cirio e 
dall’assessore regionale alla 
sanità, Luigi Genesio Icardi, 
due sono i siti papabili per la 
realizzazione della struttura, 
ovvero l’area ex Montefi bre 
che sorge ad Ivrea e quel-
la della  cosiddetta ex Ribes 

che invece è ubicata a Pavo-
ne Canavese.
Dall’analisi dell’associa-
zione degli agricoltori della 
provincia la seconda è carat-
terizzata da terreni agricoli 
fertili, i quali sarebbero stati 
ripristinati dagli agricolto-
ri dopo la terribile alluvione 
dell’ottobre 2000.
Terreni che sono attualmente 
coltivati a mais, grano e altri 
cereali da cui le aziende ......

ANCORA UN DIBATTITO SUL NUOVO OSPEDALE
Ascolta

la notizia

CANAVESE
di Davide Gotta

Tanti comuni anche del ter-
ritorio del Canavese hanno 
deciso di prendere parte al 
recente incontro dal titolo 
“L’Europa In Comune. Per il 
raff orzamento della dimen-
sione europea dei territori” e, 
di fatto, di assumere il ruolo 
di cosiddette “Antenne Euro-
pa” nella zona della provin-

cia torinese.
Un ruolo che ha lo scopo di 
rendere decisamente più fa-
cile l’accesso all’informazio-
ne a livello locale, allo stesso 
tempo contribuendo in ma-
niera fattiva ad aumentare la 
visibilità dell’attività comu-
nitaria a livello territoriale. A 
promuovere il tutto è stata la 
Città metropolitana, attraver-
so l’Europe Direct Torino.
Per raggiungere l’obiettivo 
posto l’ente superiore e le re-
altà che collaborano allesti-
ranno degli spazi informativi 
sul territorio, mettendo inol-
tre a disposizione competen-
ze, strumenti e servizi utili 

per favorire una maggiore 
diff usione della dimensione 
europea nello sviluppo delle 
attività e delle economia dei 
territori. 
A livello di nostro territorio, 
hanno preso parte all’iniziati-
va realtà quale Ciriè, Settimo 
Torinese, San Mauro Torine-
se, Venaria Reale, Leinì che 
già avevano aderito nel re-
cente passato al progetto ......  

Molti i nostri Comuni che hanno aderito all’iniziativa di Città Metropolitana

ANCHE IN CANAVESE LE “ANTENNE EUROPA”
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggere

Foto Gallery
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a leggere

Il ferito è stato portato in ospedale

SCONTRO SULLA “460”
LEINI
dalla Redazione

Bilancio fi nale di un ferito, portato in ospe-
dale, per quanto concerne l’incidente strada-
le che nel pomeriggio di martedì 8 novem-
bre a visto coinvolti due veicoli, che si sono 
scontrati lungo la Provinciale 460, all’altez-
za del territorio di Leini.
A venire violentemente a contatto un mezzo 
per la raccolta dei rifi uti ed un furgone. Ad 
avere la peggio è stato il conducente del pri-
mo, che è stato estratto dall’autocarro grazie 

all’intervento dei Vigi-
li del fuoco, che sono 
giunti sul posto.
Dopo le prime cure del 
caso, l’uomo è stato ..... 

L’episodio sabato in via Jervis a Ivrea

SCHIACCIATO DALL’AUTO
IVREA
dalla Redazione

Prognosi di circa 60 giorni per l’automobi-
lista che lo scorso fi ne settimana è rimasto 
coinvolto in un incidente che si è verifi cato 
sabato in quel di Ivrea, riportando ferite se-
rie e restando per alcuni giorni in prognosi 
riservata.
Tutto è accaduto in via Jervis: un 39enne 
alla guida di una Fiat Bravo, originario del-
la Valle d’Aosta ma residente a Banchette, 

è stato sbalzato fuo-
ri dal proprio veicolo 
ed è rimasto schiac-
ciato sotto lo stesso 
dopo che il mezzo su 
cui viaggiava si è ...... 

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Era stata abbandonata nei campi

UNA VETTURA IN FIAMME
RIVAROLO
dalla Redazione

Non è da escludere che la macchina che la 
settimana scorsa, esattamente sabato 5 no-
vembre, è andata a fuoco nella zona di via 
Bonaudi sia stata data alle fi amme perché si 
trattava di un mezzo di origine sospetta.
L’allarme è scattato a Rivarolo intorno alle 
ore 18: ad intervenire per spegnere il rogo 
sono stati i Vigili del fuoco volontari del di-

staccamento cittadino, ai 
quali non è rimasto che il 
compito di domare l’incen-
dio, mentre l’auto, una Fiat 
Panda, è andata distrutta.
La vettura, nell’occasione, 
si trovava abbandonata ...... 

Tanto spavento e qualche escoriazione

RIBALTATI SULLA “222”
OZEGNA
dalla Redazione

Finale di serata non dei migliori per gli oc-
cupanti di una Mercedes che nella notte tra 
domenica 6 e lunedì 7 novembre è uscita di 
strada, lungo la provinciale 222, nella dire-
zione che da Ozegna porta alla volta di Ca-
stellamonte.
Dopo che la persona alla guida ha perso 
il controllo, la macchina è fi nita nel fosso 
che costeggia la strada ed ha terminato al 

sua corsa con le ruo-
te all’aria. Per fortuna 
le persone che erano a 
bordo sono tutte usci-
te dal mezzo. Sul po-
sto la Croce Rossa  ....

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere
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Bianco, dipendente della Teknoservice, ha fatto i conti con la burocrazia

CASTELLAMONTE
dalla Redazione

Dopo una lunga attesa, una 
situazione burocratica assur-
da ed aver passato mesi in at-
tesa di poter, fi nalmente, ri-
ottenere il lavoro, da questa 
settimana Celestino Bianco, 
dipendente della TeknoSer-
vice con sede a Castellamon-
te, il quale nel dicembre del 
2020 si era infortunato du-
rante le attività lavorative, 
può essere fi nalmente reinte-
grato.
A dare la notizia, con grande 
soddisfazione, è stato attra-
verso un comunicato stampa 
uffi  ciale è stato Andrea Cane,  

vicepresi-
dente del-
la com-
missione 
Sanità del 
Consiglio 
regionale 
del Pie-

monte, che ha espresso la sua 
gioia per la fi ne di una storia 
che aveva richiamato anche 
l’attenzione dei media.
“Celestino non poteva tor-
nare al suo impiego per dif-
fi coltà dell’Inail ad eff ettuare 
la visita collegiale di control-
lo – dice l’ingriese - Appre-
so della sua vicenda umana 
e lavorativa ho provato pro-
fondo sgomento. Un lavo-

ratore che subisce un danno 
fi sico durante la sua giorna-
ta operativa, in un momento 
reso ancora più complicato 
dal Covid, rischiando la pro-
pria occupazione per il man-
cato riconoscimento dell’in-
fortunio sul lavoro che lo ha 
obbligato a convertire i suoi 
giorni di assenza in mutua 
ordinaria, non può essere la-
sciato solo dalle istituzioni”. 
Cane prosegue: .................... 

CELESTINO ADESSO PUÒ TORNARE A LAVORARE
Ascolta

la notizia

SALASSA
dalla Redazione

Sono un vero e proprio patri-
monio storico, realtà che nel 
corso dei decenni sono stati 
punto di riferimento impor-
tante per le comunità in cui 
sorgono, dando sostegno, 
diventando luogo di ritrovo, 
sia per quanto riguarda que-
stioni di socialità che a fi ne 
di bene.
Si tratta delle Società Ope-
raia di Mutuo soccorso, che 
sono ancora in tante distribu-
ite nella zona del Canavese, 
anche se ognuna alle prese 
con le situazioni di un pre-
sente che è ben distante dal 

passato e che, in realtà, 
Tra queste c’è quella di Salas-
sa, la quale in queste settima-
ne è uffi  cialmente alla cerca 
di un gestore della struttura, 
come pere altro comunicato 
dal Consiglio di Amministra-
zione, che ha indetto una ma-

nifestazione d’interesse nei 
confronti di coloro che pos-
sono aspirare a questo ruolo.
La gestione della Soms alto-
canavesana comprende, nel-
lo specifi co, le attività ed i 
locali per bar/trattoria, even-

tuale alloggio per il gesto-
re, ma anche dehor esterno. 
Chiunque abbia interesse a 
svolgere questa attività, che 

sarà concessa in locazione 
pluriennale, e sia in posses-
so dei requisiti di legge, può 
fare richiesta di assegnazione 
della gestione entro il prossi-
mo 25 novembre 2022.
La richiesta di assegnazio-
ne dovrà pervenire ...............

Sino al 25 novembre è possibile manifestare l’interesse per la Soms cittadina

SI CERCA UN GESTORE IN QUEL DI SALASSA
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggere
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CASTELLAMONTE
di Magda Bersini

È tornata per la quinta edi-
zione, la scorsa domenica 6 
novembre, la “Festa d’Au-
tunno” organizzata nella 
piazza centrale dal Gruppo 

Ricreativo Spinetese “Don 
Giovanni Conta” e dalla 
Banda Musicale di Spineto 
Aps, con il patrocinio del-
la Città di Castellamonte.
Una Festa che ha animato la 
frazione e che è da sempre 

molto apprezzata. Le ban-
carelle dei prodotti tipici, 
molte delle quali spinetesi, 
allineate nel contorno del-
la piazza, le galline, i dolci 
della Scuola Elementare, la 
birra artigianale hanno fi nito 

CUORGNE’
di Magda Bersini

Le eccellenze enogastro-
nomiche del territorio pro-
tagoniste per due giorni 
all’ex Manifattura di Cuo-
rgnè. L’evento denominato 
“Canavese in un bicchiere”, 

alla prima edizione ed or-
ganizzato dalla neonata As-
sociazione Canaveis, ha ri-
scosso notevole successo.
L’inaugurazione, che ha avu-
to luogo nel pomeriggio di sa-
bato 5 novembre, ha registrato 
la presenza di un buon affl  us-

so di persone e di numerosi 
amministratori del territorio.
Presenti tra gli altri anche 
Marco Propopapa e Mauri-
zio Marrone Assessori Re-
gionali, Mauro Fava e Al-
berto Avetta Consiglieri 
Regionali, Augusta ........., 

Risultati di tutto rispetto per la prima edizione di “Canavese in un bicchiere”

L’ENOGASTRONOMIA SI DIMOSTRA VINCENTE

Bilancio ottimo per la quinta iniziativa allestita da Gruppo Ricreativo e Banda

FESTA D’AUTUNNO, IN TANTI PURE A SPINETO

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere

Guarda il VideoFoto Gallery

Guarda il VideoFoto Gallery
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Pure nel 2022 il Mercatino d’Autunno coglie nel segno: tanti i visitatori presenti

BAIRO
di Magda Bersini

Tutte le aspettative riposte 
sull’edizione 2022 del Mer-
catino d’Autunno, che si è te-
nuto a Bairo la scorsa domeni-
ca, 6 novembre, organizzato 
dalla Pro Loco locale con il 
patrocinio della Città, sono 
state ampiamente rispettate.
Per tutta la giornata, salutata 
anche da un clima favorevo-
le a livello meteo, è stata re-

gistrata una buona affl  uenza. 
Le persone intervenute han-
no girovagato per il centro 
del paese, godendosi in pieno 
la kermesse curiosando tra 
le numerose bancarelle pre-
senti con manufatti artigia-
nali e prodotti gastronomici. 
I presenti alla kermesse cana-
vesana hanno potuto ammi-
rare le diverse esposizioni di 
quadri, chiesto informazioni 
sugli alpaca, fotografando gli 

esemplari presenti, pescato 
al banco di benefi cenza, fatto 
fare il giro sui pony ai bam-
bini.
Inoltre, hanno ancora hanno 
“sopportato” le lunghe code 
al banchetto della Pro loco 
per poter degustare lo zaba-
glione, fi ore all’occhiello del 
sodalizio, le caldarroste, le 
torte, ma anche bere un buon 
bicchiere di vin brulè. 
Ma non solo, perché i ...... 

UNA ALLEGRA GIORNATA IN QUEL DI BAIRO
Ascolta

la notizia

PONT CANAVESE
di Davide Gotta

Un traguardo importante per 
la Società Operaia di Mutuo 
soccorso femminile ponte-
se quello che l’associazione 
si appresta a tagliare. Infatti, 
sono ben 150 gli anni trascor-
si da quanto venne fondata, 
un secolo e mezzo di lavoro, 
di passione e di impegno che 
saranno onorati nella manie-
ra migliore.
Come? Attraverso una due 
giorni che sarà aperta sabato 
12 novembre dall’inaugura-
zione della mostra allestita 
appositamente nella sede so-
ciale di via Destefanis 9 e che 

ripercorre, attraverso quello 
che è il racconto delle don-
ne che hanno parte della So-
cietà, tra esperienze passate, 
iniziative svolte e presenza 
costante sul territorio.

L’apertura della due gior-
ni a Pont Canavese avverrà, 
come detto, domani alle ore 
15, tra l’altro con l’interven-
to di Diego Robotti, storico 
del Mutuo Soccorso, mentre 
dalle 15.30 in poi sarà la vol-

ta della lettura scenica sulle 
Società Femminili, momen-
to che sarà curato dal Coor-
dinamento Donne Lega Spi 
Alto Canavese.
Domenica 13, invece, in 
mattinata ritrovo alle 9.30 in 
sede, poi deposizione fl ore-
ale al cimitero in onore dei 
soci defunti, mentre a segui-
re sarà la volta dei saluti del 
sindaco pontese, Bruno ...... 

Inaugurazione sabato 12 nella sede della Società Operaia di un’interessante mostra

A PONT ONORE A TUTTE LE DONNE DELLA SOMS
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggereGuarda il VideoFoto Gallery
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RIVAROLO
dalla Redazione

E’ iniziato a Rivarolo il conto 
alla rovescia in vista dell’e-
vento del fi ne settimana, che 
torna a riproporre tanta tra-
dizione e l’opportunità di 

vivere qualche ora in spen-
sieratezza. Infatti, domenica 
13 novembre, dalle 9 alle 19, 
l’Associazione turistica Pro 
loco Rivarolo ripropone il 
grande evento autunnale.
Patrocinate da Regione Pie-
monte e Città di Rivarolo 
Canavese, gli eventi in ca-
lendario interesseranno nello 
specifi co tutto il quadrilate-
ro storico della città del gal-
lo, spazio che sarà per l’oc-
casione chiuso al traffi  co.

La locandina, diventa-
ta nel corso degli anni og-
getto di collezionismo, è 
dedicata sin dalla prima
edizione del Mercatino dij 
Biautagambe a personaggi, 
monumenti o particolarità ....

PRATIGLIONE
di Davide Gotta

I canavesani sono sempre ca-
paci di studiare forme nuove 
per ritrovarsi e per regalare 
sorrisi ed emozioni semplici, 
ma vere, che sono importanti, 
soprattutto dopo quanto è ac-

caduto negli ultimi anni per 
colpa della pandemia, che ha 
limitato tutto e tutti.
Un modo diverso e diverten-
te per vivere una giornata un 
po’ diversa, che ha fuso per-
fettamente tradizione, eno-
gastronomia e territorio. E’ 

quello off erto dal “Tractor 
Day” che si è svolto domeni-
ca scorsa, 6 novembre, a Pra-
tiglione e che ha richiamato 
una trentina di mezzi, arrivati 
da diverse parti dell’Alto Ca-
navese, pronti ad una “scam-
pagnata” per le ................

Bella iniziativa a Pratiglione, con una trentina di mezzi per il secondo anno

A SPASSO SULLE COLLINE... CON I TRATTORI

L’appuntamento taglia il traguardo della 73esima edizione e lo fa alla grande

IL MERCATINO DIJ BIAUTAGAMBE A RIVAROLO

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere

Guarda il VideoFoto Gallery
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OZEGNA
dalla Redazione

Un contributo fi nalizzato 
all’attivazione di competen-
ze esterne, le quali possano 
essere utili allo sviluppo di 
interventi di pro-
gettazione, ma 
anche per raff or-
zare l’esperienza 
del personale de-
gli enti pubblici 
territoriali.
Sono quasi 50mila 
gli euro che, at-
traverso il PNRR 
ed i programmi invece a li-
vello internazionale, nazio-
nale e regionale, il Comune 
di Ozegna, capofi la di un pic-
colo gruppo di realtà del ter-
ritorio delle quali fanno parte 
anche Pertusio, San Ponso e 
Torre Canavese, ha ottenuto 

riguardo al bando  “Next Ge-
neration We”.
A sostenere tale investimento 
è la Fondazione Compagnia 
di San Paolo, che ha delibe-
rato recentemente la volontà 

di sostenere il progetto, rite-
nuto rilevante per il territorio 
e aventi i requisiti di fi nan-
ziabilità negli ambiti sopra 
specifi cati.
Il primo cittadino ozegne-
se Sergio Bartoli ha espres-
so la sua soddisfazione per 

questo traguardo raggiunto: 
“Una progettualità che sto 
promuovendo nei tavoli di 
lavori legati al “Made in Ca-
navese”, la quale permetterà, 
grazie a questi fondi, di poter 
far “crescere” ancora di più 
le nostre piccole e attente re-
altà canavesane”.
Il borgomastro aggiunge: 
“Tutto questo arriva soprat-
tutto in un momento in cui 
l’energia rinnovabile e le 
Comunità energetiche, dal 
mio punto di vista, saranno 
sempre più fondamentali per 
limitare i costi della vita ...... 

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Contributo da quasi 50 mila euro colto grazie all’iniziativa “Next Generation We”

SOSTEGNO CONCRETO PER LA PROGETTAZIONE

A Rivarolo prosegue “Autorevolmente”

VENERDÌ LETTERARIO
RIVAROLO
dalla Redazione

Dopo l’esordio di settimana scorsa, con 
la presentazione di “Papaveri. Miti e moti 
dell’anima”, opera 
di Danilo Sandrono, 
prosegue anche que-
sto venerdì, 11 no-
vembre, la quarta edi-
zione della rassegna 
“Autorevolmente” .... 

L’appuntamento il 13 a Bosconero

CASTAGNE... PER TUTTI
BOSCONERO
di Luigi Benedetto

Anche Bosconero non si tira indietro di fron-
te ad un appuntamento tradizionale come 
quello della Castagnata, che in questo perio-
do autunnale è momento gradito, da grandi e 
piccini, per ritrovarsi e gustare quella che è 

una classica leccornia 
del periodo. 
La Pro loco, pertanto, 
ha organizzato ........... 

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia



11
Alto Canavese

11 novembre 2022

OZEGNA
dalla Redazione

La Consulta Giovanile Oze-
gnese sta muovendo i suoi 
primi passi. La realtà che 

sta nascendo da un progetto 
dell’Amministrazione co-
munale ed in particolare dal 
lavoro del vicesindaco Fede-
rico Pozzo, su mandato del 

gruppo consigliare gui-
dato dal sindaco Sergio 
Bartoli, a fi ne ottobre si 
è data appuntamento in 
Municipio.
La serata, quella per 
come si suo, dire rom-
pere il ghiaccio, ha vi-
sto la risposta da parte 

di una ventina di giovani del 
paese, i quali con grande en-
tusiasmo e voglia di mettersi 
in gioco hanno deciso di dare 
il loro apporto a quella che è 
una iniziativa che ha lo scopo 
di far crescere la ................. 

RIVARA
di Daiana Girot

Tante iniziative, momen-
ti sentiti, cortei ed iniziative 
istituzionali sono servite ad 
onorare il 4 novembre, ovve-
ro la Festa delle Forze Arma-
te, nonché la giornata in cui 

si ricordano e si onorano tutti 
quei soldati, molti dei quali 
giovanissimi, che per l’amo-
re della patria si sono sacrifi -
cati nella Grande Guerra.
In tutti i comuni si sono tenute 
le celebrazioni, ma in quel di 
Rivara è andata in scena una 
commemorazione un po’ di-
versa dal solito. Infatti, nella 
serata di venerdì il Palazzetto 
dello Sport ha fatto da teatro 
allo spettacolo “Cantando...
Rallegra il Cor...e allontana 
Guerre e Terror...W le Forze 

Armate di Fede e d’Amor”.
L’evento, organizzato dal 
Gruppo Alpini di Rivara, in 
collaborazione con la Scuo-
la Primaria Paolo Pallia e la 
Banda Musicale Rivarese, ha 
intrattenuto il folto pubblico 
intervenuto con canti, ........ 

Un 4 Novembre decisamente diverso quello che si è vissuto venerdì a Rivara

GIOVANI E ADULTI ONORANO LE FORZE ARMATE

Il gruppo ozegnese dedicato ai giovani si sta plasmando. Soddisfatto il Comune

LA CONSULTA MUOVE ADESSO I PRIMI PASSI

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia
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la notizia
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a leggere
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Rispetto della natura e del paese ad Ozegna grazie a due riuscite iniziative

OZEGNA
dalla Redazione

L’importanza di rispettare la 
natura, ma allo stesso tem-
po trasmettere anche ai più 
giovani dettami fondamen-
tali per il loro futuro ed allo 
stesso tempo per quello del 
pianeta in cui viviamo. Tan-
te sono le iniziative che pun-
tualmente vengono allestite 
in tutto il territorio canavesa-
no e che questa volta ha visto 

in primo piano la comunità 
ozegnese. 
Si è conclusa recentemente 
una iniziativa, ovvero una 
settimana dedicata all’am-
biente, che ha visto appun-
to Ozegna in primo piano, il 
tutto attraverso l’organizza-
zione di due eventi di rilie-
vo, che hanno coinvolto sia 
gli adulti che i più piccini.
Nel primo caso, è stato nuo-
vamente messo a disposizio-
ne di tutti i cittadini un con-
tainer per lo sgombero degli 
ingombranti. Tale scelta, 
come per altro già accaduto 
in diversi paesi del Canavese, 
ha ottenuto un ottimo risulta-

to e tanti sono stati i quintali 
di spazzatura che sono sta-
ti consegnati, per poi essere 
smaltiti in maniera corretta 
dalla Teknoservice.
Un servizio fondamentale 
secondo l’amministrazione 
Comunale, che previene lo 
scarico di queste merci in 
zone non idonee, come inve-
ce troppo spesso la cronaca 
locale riporta, tra ritrovamen-
ti di discariche abusive ........

UN OCCHIO DI RIGUARDO PER LA PULIZIA
Ascolta

la notizia

CUORGNE’
di Daiana Girot

In un periodo in cui la forte 
crisi occupazionale si fa sem-
pre più sentire, come fare ad 
incrementare l’occupabilità? 
A tal proposito sono inter-
venuti il PNRR ed il Fondo 
Sociale Europeo, mettendo a 
disposizione dei denari che 
sono adesso destinati ai ser-
vizi di formazione profes-

sionale legati al cosiddetto 
“Programma GOL”, della 
Direttiva Formazione per il 
Lavoro Macro Ambito 1 e 
dei servizi di inserimento e 
del reinserimento lavorativo 
attraverso il “Buono servizi 
lavoro per la garanzia di oc-
cupabilità dei Lavoratori.
Tutte queste invitanti oppor-
tunità sono state presentate 

venerdì 4 novembre, nell’ex 
sala consigliare del Comune 
di Cuorgnè, da Beatrice Pa-
rodi, che è il direttore ope-
rativo delle sedi CIAC, e da 
Luisa Maggia, la quale in-
vece si occupa della ricerca, 
dello sviluppo e della proget-
tazione. 
Punto cardine di tale percor-
so saranno i centri per l’im-
piego (quelli di Cuorgnè, .....

Rivolti a coloro che cercano lavoro, sono stati presentati a Cuorgnè dal Ciac

NUOVI SERVIZI DI FORMAZIONE IN CANAVESE
Ascolta

la notizia
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La dimora di Masino, gestita dal Fai, apre le porte a una due giorni intensa

CARAVINO
dalla Redazione

Sono davvero tanti gli ap-
puntamenti che animeranno 
nel prossimo fi ne settimana 
sia il Castello 
che il Parco di 
Masino, loca-
tion splendida 
che farà da sfon-
do alla prima 
edizione di “Un 
castello di libri, 
una montagna di 
storie”, iniziati-
va a carattere culturale che 
è stata fortemente voluta dal 
Fai, il Fondo per l’Ambiente 
Italiano che gestisce quella 

che è una delle ricchezze di 
Caravino e del Canavese.
Una due giorni dedicata alla 
lettura, quella in program-
ma il 12 ed il 13 novembre, 

che proporrà nell’occasione 
incontri con autrici e autori, 
visite guidate alla biblioteca 
storica, letture ad alta voce,

laboratori per adulti e bam-
bini e una speciale mostra 
mercato, il tutto impreziosito 
dalla presenza di importanti 
ospiti, come per esempio Fa-
bio Stassi, Mario Baudino, 
nonché Ginevra Lamberti
Partendo da sabato, il calen-
dario dei momenti allestiti 
per questo evento di alto pro-
fi lo, si aprirà alle ore 11 nel 
Salone Marchesa con “Pe-
dro Manuel Cátedra ........ 

I LIBRI SONO IN PRIMO PIANO AL CASTELLO
Ascolta

la notizia

BUROLO
dalla Redazione

L’Eporediese si dimostra 
terra legata profondamente, 
in questo periodo, alla cul-
tura ed ai libri. Non a caso, 
ricordiamo che Ivrea è stata 
designata capitale 2022 sotto 
questo punto di vista. E dopo 
l’iniziativa di Borgofranco, 
il fi ne settimana ormai alle 
porte in quel di Masino, in-

vece a fi ne novembre Buro-
lo sarà teatro i un importante 
festival dedicato alla lettera-
tura.
Organizzata dalle Edizioni 
Pedrini, in collaborazione 
con il Comune e con il pa-
trocinio di varie realtà ed as-
sociazioni del territorio dal 
25 al 27 del mese corrente 
ci sarà modo e tempo di dare 
spazio a tanti autori, a tante 
opere ed a momenti in cui il 
Canavese vestirà i panni di 
grande protagonista. 
Diverse e davvero interes-
santi le proposte, come ad 
esempio la rassegna “Burolo 
e le tappe della Via Francige-

na”, a cura dell’assessore Si-
gerico, in collaborazione con 
il presidente Paolo Facchin, 
la presentazione di “Ritratti” 
e di “Profumi del Tempo”. 
Invece sabato 26 dalle 11 
incontro istituzionale con 
l’Amministrazione Comuna-
le di Burolo e l’Associazio-
ne ANGI di Torino, nel corso 
del quale comunità cinese/
canavesana presenterà ..... 

Ancora cultura letteraria in evidenza, con una kermesse a fine novembre

A BUROLO, INVECE, SPAZIO AD UN FESTIVAL
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La Giunta di Ivrea ha deciso di mettere a disposizione altri 200 mila euro

IVREA
dalla Redazione

Il Comune di Ivrea torna a 
mettere a disposizione una 
importante opportunità al 
fi ne di dare una mano a tutte 
quelle attività che per colpa 
della pandemia hanno dovu-
to fare i conti con non poche 
diffi  coltà. Infatti, nei giorni 
scorsi la Giunta guidata dal 
sindaco Stefano Sertoli ha 
deliberato il rifi nanziamento, 
per l’anno in corso, del ban-
do 2021 per l’“Assegnazione 
di contributi a sostegno delle 
attività commerciali, indu-
striali e artigianali a seguito 
dell’emergenza epidemiolo-

gica da COVID19”. 
Sono 200 mila gli euro che 
saranno a disposizione. 
“Grazie ai fondi ricavati da 
un’attiva politica di control-
lo tributario, siamo riusci-
ti a rifi nanziare il bando per 
le attività produttive colpite 
dalle conseguenze economi-
che della recente pandemia” 
spiega il vice sindaco Elisa-
betta Piccoli.

“Il primo bando è uscito a 
fi ne dicembre ed ha consen-
tito a 90 attività economiche 
di avere un sostegno. Avrem-
mo voluto rifi nanziarlo ad 
inizio anno ma a seguito dei 
fortissimi aumenti del costo 
energetico e all’obbligo di 
equilibrio di bilancio, non 
abbiamo potuto procedere 
prima con fondi ordinari di 
bilancio”. 
Determinante il lavoro ....

TORNA IL BANDO PER SOSTENERE LE ATTIVITÀ
Ascolta

la notizia

IVREA
dalla Redazione

Ad Ivrea l’esenzione dal pa-
gamento dei canoni relati-
vi all’occupazione del suolo 
pubblico, per quanto riguar-
da i dehors, è stata prorogata 
sino alla fi ne dell’anno. In-
fatti, la Giunta eporediese ha 
deciso di prorogare sino al 31 
dicembre i termini previsti. 
“Dopo aver prorogato le 
disposizioni semplifi cate 

sull’apertura dei dehors, ab-
biamo trovato le risorse da 
bilancio anche per mantener-
ne sino a fi ne anno la gratui-
tà, perlomeno per la parte di 
occupazione del suolo pub-
blico” ha spiegato Elisabet-
ta Piccoli, vicesindaco della 
città dalle rosse torri.
“Tali risorse – ha proseguito 
- si vanno a sommare a quel-
le già stanziate per garantire 
la gratuità nei mesi successi-
vi a quelli condonati diretta-
mente dai decreti legge stata-
li. Da regolamento è prevista 
l’esenzione ma solo se si 
mantengono determinate 
aperture, pertanto data l’ul-

teriore crisi energetica che si 
è sommata a quella pande-
mica, abbiamo ritenuto ne-
cessario intervenire per non 
gravare di ulteriori costi chi 
ha investito anche nella co-
struzione di dehors che dan-
no alla città una dimensione 
turistica più accattivante.” 
Soddisfazione per la scel-
ta è stata espressa anche 
dall’assessore al ................. 

Esenzioni prorogate al 31 dicembre: “Trovate dal Comune le risorse”

DEHORS, CANONE SOSPESO SINO A FINE ANNO
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CHIAVERANO
dalla Redazione

L’ignoranza di pochi, che 
non sanno davvero cosa fare 
se non distruggere quanto 
di buono c’è in giro, torna 
a off rire uno spaccato deci-

samente deludente anche in 
Canavese. O meglio, in quel 
di Chiaverano, dove dei van-
dali se la sono presa con gli 
arredi dell’infopoint cittadi-
no.
A denunciare pubblicamen-
te quanto accaduto è stato 
il primo cittadino eporedie-
se, Maurizio Fiorentini, che 
ha fatto sapere quanto è ac-
caduto anche per mezzo del 
sito uffi  ciale del comune, sul 
quale è stata riportata l’in-

cresciosa notizia.
“Continuano, purtroppo, gli 
atti di vandalismo nel nostro 
comune, anzi peggiorano” le 
parole del bogomastro, che 
ha fatto sapere che ad esse-
re stati presi di mira sono....

IVREA
dalla Redazione

Si torna, purtroppo, a parlare 
di atti di aggressione all’in-
terno delle carceri. In questo 
caso, nuovo episodio nella 
Casa Circondariale di Ivrea, 
dove solo qualche giorno fa 
un agente di Polizia Peniten-
ziaria è stato presso di mira 
da un detenuto. 
Una situazione che è stata de-
nunciata dal Sindacato Auto-
nomo Ruolo Agenti peniten-
ziaria, che attraverso Mattia 

Frau, che ne è il Coordina-
tore Nazionale e Salvatore 
Fantasia, che invece ricopre 
il ruolo di Segretario Nazio-
nale, ha portato a conoscen-
za le criticità e le situazioni 
che ogni giorno vivono sulla 
propria pelle le donne e gli 
uomini della Polizia Peniten-

ziaria.
In questo caso l’agente in 
servizio al primo piano del 
carcere eporediese, al mo-
mento della chiusura serale 
delle celle, è stato aggredi-
to da un detenuto di origine 
marocchina, che lo stesso.....

Il sindacato di Polizia Penitenziaria interviene dopo l’ultimo caso ad Ivrea

ANCORA UN’AGGRESSIONE SUBITA IN CARCERE

Arredi dell’infopoint, vetri del pluriuso e libri presi di mira da alcuni imbecilli

I VANDALI IN AZIONE PURE A CHIAVERANO
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Soldi per le “Misure per la riduzione del rischio di alluvione e idrogeologico”

CIRIACESE
dalla Redazione

Due dei tre progetti che ri-
guardano il territorio del Ca-
navese, e che sono rientra-
ti all’interno dell’iniziativa 
“Misure per la riduzione del 
rischio di alluvione e idro-
geologico”, che è legato al 
PNRR, riguardano la zona 
del Ciriacese e delle Valli di 
Lanzo.
Attraverso la Città Metropo-
litana di Torino è stato pos-
sibile accedere ad un fi nan-
ziamento pari a 1,2 milioni 
di euro, somma destinata ap-
punto alla messa in sicurezza 
del nostro territorio riguardo 

possibili pericoli legati ad 
esondazioni e frane. 
Nello specifi co, il Comune 
di Coassolo otterrà una cifra 
pari a 300mila euro per l’in-
tervento di ricostruzione del 
corpo stradale sulla strada 
Provinciale 246, la quale è 
pericolante a causa di un mo-
vimento franoso.
Invece, la municipalità di 
Vauda Canavese ha ottenu-
to uno stanziamento pari a 
600mila euro, soldi che sa-
ranno invece utilizzati per la 
ricostruzione delle opere di 
sostegno della scarpata che 
si trova lungo la Provinciale 
243 della Vauda Inferiore.

Il terzo progetto, invece, ri-
guarda San Benigno, con 
300mila euro per gli inter-
venti urgenti di ripristino 
della scogliera di massi a 
protezione della strada pro-
vinciale 39”.
“La Regione Piemonte - 
commentano con soddisfa-
zione i consiglieri regionali 
Andrea Cane e Claudio Leo-
ne - è stata partner tempesti-
vo e credibile nella ...............

FINANZIAMENTO PER COASSOLO E PER VAUDA
Ascolta

la notizia

CHIAVES
dalla redazione

Bilancio decisamente posi-
tivo quello che è stato otte-
nuto dalla seconda edizione 
della speciale festa andata in 
scena di recente nelle Valli 
di Lanzo, con in primo piano 
la comunità di Chiaves, che 
nell’occasione... si è vestita 
di autunno.
La piccola ma attiva comuni-

tà che fa parte del comune di 
Monastero di Lanzo, grazie al 
lavoro di Pro loco ed abitan-
ti, ha allestito una festa che è 
stata capace di riunire grandi 
e piccini, che tra l’altro, alla 
vigilia di Halloween, hanno 
dato vita ad un momento di 
allegria e non solo, presso la 
piazzetta della parrocchia.
Nell’occasione gli organiz-
zatori hanno allestito un mer-
catino, che si è aperto sino 
dalle ore 9.30 del mattino, 
quindi all’ora di pranzo è sta-
ta la volta della distribuzione 
di polenta concia e spezzati-
no, che è stato possibile, pre-
notandosi per tempo, gustare 

poi nelle proprie abitazioni.
Nel pomeriggio invece, a 
farla da padrona sono state le 
castagne, ma non solo, per-
ché è stato possibile anche 
gustare ciambelle, vin brulè 
e cioccolata calda, come è 
tradizione in questo momen-
to dell’anno (anche se si trat-
ta di un autunno un po’ ano-
malo).
Alla fi ne a confermare che.....

Riuscita l’iniziativa che ha visto Pro loco ed abitanti dare vita ad una bella festa

A CHIAVES TRA CASTAGNE E POLENTA CONCIA
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CASELLE
di Luigi Benedetto

Cambio della guardia in Co-
mune a Caselle, per ciò che 
concerne il ruolo di segreta-
rio comunale, con i saluti uf-
fi ciali di Diana Verneau, che 

negli ultimi anni ha lavorato 
con il municipio della città 
dell’aeroporto e in contem-
poranea con quello di Leini. 
“In questa convenzione Lei-
ni, Comune capofi la, poteva 
contare sul 70 per cento del 
suo tempo lavorativo - ha 
spiegato in Consiglio il sin-
daco Beppe Marsaglia - Ri-
teniamo che una realtà come 
Caselle abbia bisogno di es-
sere seguita in maniera diver-
sa, cosa che l’attuale segreta-

rio, dato il suo impegno con 
l’altro Comune, non poteva 
fare”. 
Di qui la necessità di scio-
gliere la convenzione e con-
testualmente siglarne una 
con il Comune di Santena.... 

CIRIE’
dalla Redazione

Un programma davvero ric-
chissimo quello che caratte-
rizzerà il prossimo fi ne set-
timana ciriacese, quando tra 
il 12 ed il 13 novembre an-
drà in scena l’edizione 2022 
della Fiera di San Martino, 
che è senza dubbio uno degli 
eventi, non solo del mondo 
agricolo, più attesi dell’anno. 
L’organizzazione ha studiato 
dei veri e propri “poli cen-
trali”, che saranno posizio-

nati in de-
terminate 
zone della 
città di Ci-
riè, ovvero 
in piazza 
IPCA, cor-
so e via-
le Martiri 

della Libertà, nonché piaz-
za Castello, i quali saranno 
collegati in maniera ideale 
dall’asse di via Vittorio Ema-
nuele II.
A rendere il tutto ancora più 

ricchi gli spazi fi eristici anche 
il giardino e le sale di  Villa 
Remmert, ma anche il punto 
incontro che ospiteranno le 
mostre e le dimostrazioni or-
ganizzate dall’ Ata Ambien-
te e dall’ Autostrada delle 
Api – Fiano. L’apertura è ....

Due giorni intensi quelli che animeranno l’appuntamento autunnale

CIRIÈ PRONTA ALLA FIERA DI SAN MARTINO

La maggioranza ha scelto di avere una figura più presente in Municipio

A CASELLE C’È IL CAMBIO DI SEGRETARIO
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E’ quello dei borgaresi nei confronti di una famiglia di sfollati ucraini

BORGARO
di Luigi Benedetto

Quando c’è bisogno di dare 
una mano a chi è in diffi  coltà 
ci sono tante persone, di cuo-
re, che si mettono a disposi-
zione. Se queste fi niscono per 
unirsi per aiutare, nell’ambi-
to di una giusta causa, qual-
cuno, si parla di “gara di so-
lidarietà”. Ebbene, Borgaro 
ha dato un esempio concreto 

di cosa signifi chino queste 
parole. 
Dopo quanto accaduto in 
Ucraina, con una guerra che 
ha costretto milioni di per-
sone a scappare dalla pro-
pria terra, tra le quali circa 
150mila hanno trovato ospi-
talità in Italia, presso fami-
glie, associazioni, parroc-
chie, anche Borgaro ha fatto 
la sua parte.
Questo per mezzo dell’ini-
ziativa di un gruppo di fa-
miglie, insieme ai sacerdoti 
della parrocchia e a tutta la 
comunità, che ha permesso 
di mettere a disposizione la 
vecchia casa parrocchiale di 

via Italia, rimessa in sesto 
grazie al lavoro (gratuito) di 
decoratori, elettricisti, idrau-
lici, tappezzieri. 
Arredati poi con mobili, sto-
viglie, tende, biancheria per 
la casa e tutto quanto poteva 
servire è stata quindi ospitata 
una famiglia, arrivata a giu-
gno, composta da una nonna, 
due mamme e tre bimbe.  
Queste persone hanno tro-
vato chi si è occupato di .....

UN SOSTEGNO CHE NON STA VENENDO MENO
Ascolta

la notizia

CASELLE
di Luigi Benedetto

La gentilezza come punto di 
partenza per dare libero sfo-
go alla fantasia in vista del 
Natale, ma allo stesso tem-
po con l’obiettivo di dare un 
tocco speciale a Caselle. Tut-
to questo attraverso un con-
corso, che è stato promosso 
dalla Pro loco, al quale pos-
sono partecipare cittadini, 
associazioni e commercianti. 
L’idea è quella di abbellire 
l’esterno di case e negozi , 
ma anche strade piuttosto che 
rotonde, dando libero sfogo a 
fantasia e creatività, con l’u-
nica condizione che il colore 

di rife-
r imen-
to uti-
l izzato 
per gli 
a b b e l -
limenti 
sia il lil-
la, il co-

lore della gentilezza. 
Quattro le categorie previste, 
i cui lavori saranno valutati 
da un’apposita giuria: Cit-
tadini (che dovranno creare 
addobbi per le proprie abi-
tazioni purché siano visibili 
dall’esterno, e quindi balco-
ni, giardini o alberi natalizi), 
Commercianti (che dovranno 
prendersi cura delle vetrine 

delle proprie attività), Asso-
ciazioni (culturali, sportive, 
di volontariato: si dovranno 
cimentare con l’abbellimen-
to della propria sede oppure 
di uno spazio pubblico che 
dovrà essere specifi cato nel-
la domanda d’iscrizione) e 
Scuola (con la preparazione 
di addobbi per gli alberi del-
la gentilezza).
Per partecipare è ..............

Promosso dalla Pro loco di Caselle, riguarderà il prossimo Natale

CONCORSO PER FAR RISALTARE LA GENTILEZZA
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BORGARO
di Luigi Benedetto

Nei giorni che hanno caratte-
rizzato le festività di Ognis-
santi e, come sta ormai di-
ventando tradizione, con 
l’organizzazione degli eventi 

legati ad Halloween anche 
Borgaro ha allestito una serie 
di momenti dedicati ai bam-
bini ed ai ragazzi.
Un primo evento ha visto 
come grande protagonista 
l’Associazione commercian-
ti cittadina, che ha messo in 
campo tempo, energie, idee 
e risorse per regalare ai più 
giovani una festa all’altezza 
delle aspettative.
“Il tutto con la collaborazio-
ne dell’assessorato al Com-

mercio - spiegano dall’asso-
ciazione - che ringraziamo 
per averci concesso il suolo 
pubblico per lo svolgimento 
della manifestazione. In que-
sta occasione abbiamo optato 
per uno spettacolo in sede.... 

CASELLE
di Luigi Benedetto

Si torna a parlare in queste 
settimane a Caselle del vec-
chio Baulino. L’ex casa di 
riposo, infatti, è al centro di 
una richiesta da parte di En-

drio Milano, consigliere co-
munale di opposizione, che 
dopo le scuole vorrebbe ef-
fettuare un sopralluogo nei 
locali non più utilizzati della 
struttura.
In realtà ci aveva già prova-
to prima delle elezioni, però 
i tempi stretti che mancava-
no al voto e la diffi  coltà di 
organizzare il tour in piena 
sicurezza avevano, di fatto, 
reso impossibile la visita. 
Solo pochi mesi dopo Mila-
no ci riprova. A Supportarlo, 

nella richiesta indirizzata al 
sindaco Giuseppe Marsaglia 
e al presidente del Consiglio 
Giovanni Isabella, pure dal 
consigliere Andrea Fontana 
di “Caselle Futura”. 
Simili le motivazioni su cui 
si basa la scelta di.............. 

Caselle: i consiglieri Endrio Milano ed Andrea Fontana vogliono delle risposte

CHIESTO SOPRALLUOGO AL VECCHIO BAULINO

L’Associazione commercianti e la Pro loco attivissime in quel di Borgaro

CONCORSI E DIVERTIMENTO PER TUTTI QUANTI
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CHIVASSO
dalla Redazione

Torna un importante appun-
tamento con la benefi cenza, 
capace di regalare un sorri-
so a tanti bambini che, altri-
menti, rischierebbero seria-
mente di passare un Natale 
decisamente meno allegro. 

Dopo tre anni, infatti, torna 
l’iniziativa “Un giocattolo in 
dono”, il tutto grazie al sa-
piente lavoro dell’Asd Hope 
Running Onlus di Chivasso.
Il progetto si pone l’obbiet-
tivo di raccogliere giocattoli, 

peluche e libri sia nuovi che 
usati, da destinare ai bambi-
ni e alle bambine delle Case 
Famiglia del territorio. In oc-
casione dell’ultima edizio-
ne, che risale al 2019, furono 
oltre un migliaio i giocattoli 
prima raccolti e poi donati 
ad alcune Aziende Sanitarie 

Locali, per essere 
distribuiti ai bam-
bini ricoverati nei 
reparti nel periodo 
pre-natalizio. 
Memori di quel suc-
cesso e fi nalmente 
in un periodo dove 

si può tornare a dare vita ad 
attività come questa (che pri-
ma erano state stoppate dalla 
pandemia e dalle sue regole 
stringenti) si torna a chiedere 
l’aiuto di famiglie, associa-
zioni, negozi e scuole del ter-

ritorio affi  nché quel risultato 
così importante possa essere 
bissato.
“Speriamo con questa inizia-
tiva di dare un sorriso a tutti 
i bambini e alle bambine che 
ne hanno bisogno – le parole 
del presidente della Asd Hope 
Running Onlus, Giovanni.... 
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L’Asd Hope Running Onlus di Chivasso rilancia la raccolta per le Case Famiglia

TANTISSIMI GIOCHI DA REGALARE AI BAMBINI

Inaugurata al parco Sabiuné

LA PANCHINA GIGANTE
CHIVASSO
dalla Redazione

Anche Chivasso, nello specifi co, nella zona 
del parco Sabiuné, che si aff accia sul fi ume 
Po, adesso ha la sua “panchina gigante”. L’i-
naugurazione uffi  ciale è avvenuta lo scorso 
fi ne settimana, con in primo piano la sezione 
locale del Cai, che ha de-
ciso di aderire al progetto.
L’iniziativa che ha por-
tato alla partecipazione...

La scrittrice è ospite in biblioteca

QUARENGHI A CHIVASSO
CHIVASSO
dalla Redazione

Giusi Quarenghi è un personaggio straordi-
nario, che con le sue opere ha incantato e 
continua a farlo tantissimi bambini. Autri-
ce di storie, racconti, fi lastrocche, albi illu-
strati, sceneggiature, testi teatrali e poesie, 
sarà lei l’ospite d’ecce-
zione domani, sabato 12 
novembre, dell’incontro 
in programma presso la...
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Una cifra di tutto rispetto quella che Comune ed enti hanno stanziato nel 2022

CHIVASSO
dalla Redazione

Tra fi nanziamenti ministeria-
li e regionali (che sono l’80% 
della cifra) e fondi invece 
messi a disposizione dal Co-
mune (il restante 20%) nel 
corso del 2022 a Chivasso 
oltre mezzo milione di con-
tributi sono stati erogati in 
favore delle fasce più deboli, 
soldi che sono serviti come 

ristori per le spese sostenute 
in un periodo non certo faci-
le per tutti. 
Entrando nello specifi co di 
quanto assegnato, circa 100 
mila euro derivanti dal bilan-
cio comunale sono stati dati 
a poco meno di 240 nuclei 
familiari, i quali hanno ri-
chiesto i contributi per il ri-
scaldamento relativi all’anno 
termico 2020/2021.
Va ricordato che sino a lunedì 
14 novembre è invece ancora 
attivo il bando per il succes-

sivo anno termico, i cui fon-
di comunali saranno ripartiti 
agli aventi diritto all’inizio 
del nuovo anno.
Fondi ministeriali e regiona-
li, per quasi 212 mila euro, 
poi sono stati riconosciuti 
a 126 famiglie  chivassesi, 
appartenenti alla Fascia A, 
come contributo per l’affi  tto 
pagato nel 2021. 
Altre 48 famiglie, che inve-
ce rientrano nella..................

MEZZO MILIONE A SOSTEGNO DEI CHIVASSESI
Ascolta

la notizia

CHIVASSO
dalla Redazione

Conto alla rovescia iniziato 
in vista del talent letterario 
“Incipit Off resi”, giunto alla 
sua ottava edizione, che il 
prossimo 17 novembre sarà 
in evidenza presso i locali 
della Biblioteca Civica Mo-
viMente di Chivasso. 
L’iniziativa, manifestazione 
itinerante dedicata agli aspi-
ranti scrittori, è stato ideato 
e promosso dalla Fondazio-
ne ECM - Biblioteca Archi-
mede di Settimo Torinese, il 
tutto in piena sinergia con la 
Regione Piemonte. 
La sfi da, che si tiene a tappe, 

si svilupperà a colpi di... in-
cipit all’interno delle biblio-
teche e dei luoghi di cultura, 
nonché per mezzo di gare di 
scrittura e letture animate nei 
mercati, che andranno avan-
ti sino al prossimo 4 maggio 
2023. 
Scovare nuovi talenti è il 
vero obiettivo di “Incipit Of-
fresi”, che nei sette anni pre-
cedenti ha messo in luce più di 60 nuovi autori, pubblica-

to 70 libri e coinvolto più di 
10mila persone, 30 case edi-
trici e più di 50 biblioteche 
e centri culturali. Nella ........

Scrittori e scrittrici protagonisti il prossimo 17 novembre della tappa inaugurale

TUTTO PRONTO PER LA GARA DEGLI INCIPIT
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A Montanaro si è deciso di rinunciare alle luci di Natale per aiutare la struttura

MONTANARO
di Davide Gotta

Rinunciare alle luminarie 
di Natale, con l’obiettivo di 
fare del bene e venire così 
incontro alle problematiche 
che sta vivendo quello che è 
un simbolo per il tutto paese, 
un punto di riferimento per 
la comunità, che in qualche 
modo va salvaguardato.
E’ la scelta presa dal Comune 
di Montanaro e dalla locale 
Associazione Imprenditori, 
Commercianti, Professioni-

sti, che congiuntamente ha 
deciso di non posizionare 
quest’anno le classiche luci 
natalizie, bensì devolvere la 
somma di 4mila euro a favo-
re dell’Asilo Infantile Petitti.
Il Petitti è un lascito della ve-
dova dell’omonimo avvoca-
to e di sua fi glia risalente al 
1863, con il quale si donava 
alla comunità quella che è sta-
ta (e lo è ancora attualmente) 
un’importante struttura per 
l’educazione dei bimbi mon-

tanaresi.
Purtroppo nell’ultimo perio-
do questo spazio riservato 
alle nuove generazioni sta 
vivendo un periodo di diffi  -
coltà: attualmente gli iscritti 
sono 28 e la situazione at-
traversata sta avendo alcune 
ripercussioni fi nanziarie del 
tutto extemporanee.
Ecco, allora, la scelta di dare 
vita ad un Natale... meno lu-
minoso ma più solidale,...

A SOSTEGNO DELL’ASILO INFANTILE PETITTI
Ascolta

la notizia

CALUSO-CHIVASSO
di Davide Gotta

Bilancio fi nale di tutto ri-
spetto per la bella iniziativa 
che ha visto coinvolte alcune 
scuole del territorio ed il Cai 
di Chivasso. Si tratta della 
mostra fotografi ca “Imma-
gini parole emozioni”, even-
to che è stato ospitato sino a 
fi ne ottobre presso le sale di 
Palazzo Einaudi
L’istituto “Martinetti” di Ca-
luso e le realtà chivassesi 
della “Newton” e dell’“Eu-
ropa Unita” hanno colla-
borato insieme alla sezione 
guidata dal presidente Gio-
vanni Piretto nel realizzare 

una rassegnata che è partita 
dalla poesia “Considero va-
lore” di Erri De Luca, per 
poi coinvolgere gli studenti 
nel trovare e scegliere brani 
tratti da libri, testi e canzoni 
che fungessero da didascalia 
ad una selezione di fotogra-
fi e montane proposte. 
Centinaio di lavori di gran-
de interesse che sono state 
realizzati, che alla fi ne han-

no colto pienamente nel se-
gno ed hanno dato vigore a 
questo riuscito progetto....

E’ quella descritta nella mostra che è stata ospitata a Palazzo Einaudi a Chivasso

LA MONTAGNA TRA FOTO, PAROLE ED EMOZIONI
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VOLPIANO
di Luigi Benedetto

Quello del cambiamento cli-
matico è un tema importante, 
che interessa tutti, giovani ed 
adulti, visto che la situazio-
ne (per altro discussa in que-
sti giorni ad alti livelli) è a 
dir poco drammatica. Anche 
a Volpiano l’argomento è al 
centro dell’attenzione, grazie 
ad due realtà cittadine, ovve-
ro l’associazione 
“Terra di Guglielmo” e la se-

zione del Cai, che tra l’altro, 
celebra i propri 50 anni di at-
tività). 

“Quest’anno siamo alla quar-
ta edizione del nostro Caff è 
Parlante - dicono da “Terra 
di Guglielmo” - L’argomento 
trattato è stato suggerito da-

gli eventi meteo avversi che 
sono stati protagonisti negli 
ultimi anni, e hanno devasta-
to in maniera importante il 
territorio e causato la perdita 
di molte vite”.
“Inoltre, per dare maggiore... 

VOLPIANO
di Luigi Benedetto

Una domenica di succes-
so. Sì, perché il 6 novembre 
scorso a Volpiano gli ingre-
dienti per una fi era di qualità 
e piacevole c’erano davvero 
tutti. A partire dall’elemento 

sul quale nessun sindaco o 
nessuna Pro loco è in grado 
di mettere mano: il meteo. 
Una bella giornata teorica-
mente autunnale, ma formal-
mente primaverile, ha fatto 
da cornice alla kermesse bas-
socanavesana. La bella gior-

nata ha valorizzato il lavoro 
della Pro loco, facendo sì che 
tutti gli espositori si presen-
tassero con i loro banchet-
ti nei posti assegnati, senza 
declinare l’appuntamento 
temendo di incappare in una 
domenica di nebbia o............ 

A Volpiano una domenica riuscita a pieno: soddisfatti Pro loco e Comune

TANTA GENTE, PER UNA FIERA DI SUCCESSO

Nel fine settimana grazie a “Terra di Guglielmo” ed alla sezione del Cai

DUE LE INIZIATIVE PER PARLARE DEL CLIMA

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere

Guarda il VideoFoto Gallery



26
11 novembre 2022

Basso Canavese

La Giunta di Leini ha accolto una parte del progetto presentato dal Pd locale

LEINI
di Luigi Benedetto

Nei bagni femminili della 
scuola media, ma anche di 
quella elementare, di Leini 
prossimamente saranno in-
stallati distributori gratuiti di 
assorbenti. Il progetto “Eli-
miniamo le diff erenze - Il ci-
clo non è un lusso” proposto 

dal circolo leinicese del Par-
tito Democratico (al quale 
è stato riconosciuto il ruolo 
di promotore dell’iniziativa) 
alla fi ne è stato parzialmente 
accolto.
Quella parte, però, è stata ad-
dirittura ampliata dalla Giun-
ta rispetto alla proposta ori-
ginaria. Una notizia accolta 

con soddisfazione dal 
gruppo cittadino del 
partito: “Non solo 
constatiamo con pia-
cere che il nostro la-
voro è stato recepito 
dal sindaco e dagli as-
sessori, ma che è stato 
esteso anche alle scuo-

le primarie - dicono dal fron-
te Pd - Doveroso, quindi, un 
ringraziamento anche al dot-
tor Varaldo e alla dottoressa 
Viola, dirigenti delle scuole 
cittadine, che hanno accolto 
senza diffi  coltà quanto da noi 
proposto”. 
“Attendiamo ora che la de-
libera faccia il suo corso e 
venga sottoposta al voto del 
Consiglio comunale, il luogo 
più alto e rappresentativo... 

GLI ASSORBENTI DISTRIBUITI NELLE SCUOLE
Ascolta

la notizia

LEINI
di Luigi Benedetto

Occhi aperti in quel di Leini 
in occasione della pulizia e 
spazzamento delle strade cit-
tadine. Coloro che non sono 
in possesso di un garage, di 
una rimessa, un cortile e quin-
di devono lasciare la propria 
auto in strada dovranno in 
fretta imparare a memoria i 
passaggi della macchina che 
compie questo servizio.
Nei giorni dedicati vigerà in-
fatti il divieto di sosta, con 
tutte le conseguenza facil-
mente intuibili per chi lascerà 
il proprio mezzo parcheggia-
to in quel tratto.

Il primo e il terzo martedì la-
vorativo di ogni mese, tra le 
7 e le 9, saranno interessate 
dalla pulizia le vie Fratelli 

Fiore (ambo i lati nel tratto 
compreso tra via Caselle e 
via Caselle Vecchia); Papa 
Giovanni XXIII (ambo i lati 

nel tratto compreso tra viale 
Italia e via San Rocco); San 
Rocco (ambo i lati nel trat-
to compreso tra via Caselle 
e via Bonis); Bonis (ambo i 
lati nel tratto compreso tra 
via San Rocco e via Roma), 
Bonis (lato pari, nel tratto via 
San Rocco - via Roma), Car-
lo Alberto (ambo i lati nel 
tratto compreso tra via Bonis 
e via Ricciolio/Vallino) e...

Definiti giorni ed orari nelle varie zone della città: vigerà il divieto di sosta

A LEINI OCCHIO ALLO SPAZZAMENTO STRADE
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LEINI
di Luigi Benedetto

Anche Leini ha deciso di 
prendere parte all’iniziativa 
“Il Treno della Memoria” e 
nell’occasione saranno un 
massimo di 7 i ragazzi, di età 
compresa tra i 18 e i 25 anni, 
che potranno partecipare al 
progetto che si svolgerà tra il 
gennaio ed il marzo 2023. 
Va detto però che le candida-
ture dovranno essere inviate 
entro il 23 novembre, man-

dando una mail di parteci-
pazione all’indirizzo proto-
collo@comune.leini.to.it ed 
allegando la ricevuta del ver-
samento della quota di parte-
cipazione ammontante a 55 
euro (la parte restante, pari 
a 355 euro, sarà coperta dal 

Comune di Leini). 
Il progetto si articola in due 
fasi distinte: la prima, un 
percorso di formazione com-
posto da quattro incontri pre-
visti tra novembre 2022 e 
gennaio 2023. Gli incontri... 

RIVAROSSA
di Luigi Benedetto

Sono aperte le adesioni all’i-
niziativa che a Rivarossa an-
drà in scena nelle prossime 
settimane allo scopo di so-
stenere “La Rete delle Don-
ne” di San Maurizio, ovvero 

il sodalizio che si batte per 
aiutare le donne in diffi  coltà.
Si tratta di una camminata di 
circa 5 chilometri, non com-
petitiva, proposta che si va a 
collegare alla giornata inter-
nazionale contro la violenza 
sulle donne (o contro la vio-
lenza di genere, per allargare 
il discorso), che in calenda-
rio il 25 novembre prossimo.
La camminata invece, per 
consentire una partecipazio-
ne più ampia, è in program-
ma due giorni dopo, domeni-

ca 27, con ritrovo alle ore 14 
al campo sportivo del Ciapei. 
La partecipazione è gratuita 
(ma l’iscrizione è obbliga-
toria, chiamando il numero 
342/8579963).
Invece, con una piccola of-
ferta di 10 euro (il ricavato...

E’ quello che Rivarossa vuole dare organizzando una camminata a novembre

PIENO SOSTEGNO A “LA RETE DELLE DONNE”

Entro il 23 del mese corrente dovranno pervenire le domande di partecipazione

TRENO DELLA MEMORIA, LEINI HA ADERITO
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Novità decise dal Comune di San Benigno, con alcune innovazioni rilevanti

SAN BENIGNO
di Luigi Benedetto

A San Benigno il regolamen-
to per la gestione degli orti ur-
bani è stato mutando, presen-
tando un paio di innovazioni 
di rilievo, che vanno incontro 
alle esigenze dei concessio-
nari. Questo è quanto stato 
deciso dall’Amministrazione 
comunale e che è stato reso 
noto nei giorni scorsi.
“Ci sono alcune piccole va-

riazioni che riguardano an-
che l’aspetto tecnico, come 
l’altezza massima delle serre, 
aumentata rispetto al passato, 
ma le vere novità sono riferi-
te ad altri aspetti - spiega la 
consigliera Samanta Franco 
- Ad esempio, eventuali con-
cessionari con una Isee infe-
riore ai 12mila euro saranno 
esentati dal pagamento del 
canone annuale che ammon-
ta, come per il passato, a 30 
euro”. 
“In questo modo – aggiunge 
Franco - cerchiamo di non 
gravare sulle famiglie che 
vivono momenti di diffi  coltà. 
Inoltre, la pulizia e il taglio 

dell’erba sia dell’area peri-
metrale, sia dell’area picnic, 
che in passato era a carico dei 
concessionari, da quest’anno 
è a carico del Comune”. 
“A chi coltiva gli orti conti-
nua a spettare, invece, la pu-
lizia e il taglio dell’erba nei 
vialetti interni. Ci siamo resi 
conto che l’area loro affi  da-
ta fi niva con l’essere troppo 
estesa, e spesso non si riu-
scita ad intervenire come...

ORTI URBANI, È CAMBIATO IL REGOLAMENTO
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la notizia

LEINI
di Luigi Benedetto

Il 12 novembre è la data che è 
stata scelta al fi ne di far par-
tire la nuova stagione teatra-
le al “Pavarotti” di Leini. E 
per la precisione la rassegna 
che animerà le serate basso-
canavesane, dal titolo “Palco 
Emozioni”, si aprirà con lo 
spettacolo di Federica Cifola 
“Mamma…zzo!!!”.
Si prosegue quindi sette gior-
ni dopo, sabato 19, con Ro-
berta Olivetti e il suo “Il treno 
dei desideri”, mentre invece 
nel primo weekend di dicem-
bre, sabato 3, il duo Andrea 
Murchio ed Alessia Olivet-

ti accompagnerà il pubblico 
nelle atmosfere rock di “On 
air”.
Ed ancora, giovedì 22 Tizia-
na Foschi (già componente 
del quartetto “La Premia-
ta ditta”) porterà in scena lo 

spettacolo “Faccia un’altra 
faccia”. Giovedì 15 dicem-
bre, inoltre, Silvano Anto-
nelli racconterà, alle 10, la 
“Storia di un palloncino” in 

uno spettacolo riservato ai 
ragazzi delle scuole. 
Invece a partire dal mese di 
gennaio 2023 sarà la volta 
della mini rassegna di teatro 
amatoriale “T’Amo”. Tre gli 
appuntamenti previsti; saba-
to 14 l’associazione culturale 
Teat-Rino porta sul palco del 
Pavarotti lo spettacolo “La 
panchina”. 
Sabato 11 febbraio sarà...

Due le rassegne che tra novembre e gennaio andranno in scena al Pavarotti

IL TEATRO SARÀ DOPPIAMENTE PROTAGONISTA
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Interessante progetto avviato in questi mesi, che sta coinvolgendo scuole e non solo

SETTIMO
dalla Redazione

Una città sempre più a mi-
sura di giovani, pensata dai 
giovani e gli stessi giovani 
contribuiranno, in futuro, a 
realizzare. E’ quella “dise-
gnata” da “Young Diverci-
ty”, il progetto che è stato 
avviato nei mesi scorsi a Set-
timo, realizzato grazie al co-
ordinamento del Centro Stu-

di Sereno Regis.
Sono stati circa 300 i ragaz-
zi e le ragazze che sono stati 
coinvolti in questa iniziativa, 
che si pone l’obiettivo di im-
maginare un progetto di cit-
tà il tutto attraverso una se-
rie di proposte, da presentare 
all’Amministrazione comu-
nale.
A prendere parte a questo 
progetto, che ha portato di 

fatto a 20 azioni sulla città, 
sono state oltre 30 tra scuo-
le, associazioni ed enti, che 
hanno potuto così mettere un 
tassello in un “puzzle” che 
le nuove generazioni devono 
andare a pensare e costruire 
per il bene proprio e del ter-
ritorio in cui abitano. 
Di fatto i giovani hanno mes-
so in piedi il più importante 
processo partecipativo mai 
realizzato nella comunità... 

I GIOVANI IMMAGINANO LA “LORO” SETTIMO
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la notizia

SETTIMO
dalla Redazione

Uno spazio che è aperto a 
tutti, capace di regalare be-
nefi cio alle persone che han-
no disabilità, ma che può ri-
velarsi in realtà utile anche 
a tutte le persone, ai giovani 
delle scuole, come a coloro 
che collaborano con le asso-
ciazioni settimesi.
Si tratta della stanza mul-
tisensoriale che nei giorni 
scorsi è stata inaugurata in 
maniera uffi  ciale presso il 
Centro diurno Oasi. Si trat-
ta di un progetto che è stato 
promosso dalla Cooperativa 
Il Margine e sostenuto dal 

Comune e dall’ Unione Co-
muni Nord Est Torino.
A rendere possibile la sua re-
alizzazione sono state le tan-
te donazioni di singole per-
sone e vari gruppi, come epr 
esempio la Fondazione co-
munità solidale onlus, I lavo-
ri di Paoletta e le sue amiche, 

Co.Ge.Ha, Centro di Studi 
Settimesi - Sénter dë Studi 
Setimèis e Rotary, che hanno 
capito il senso dell’iniziativa 
e l’hanno appoggiata in pie-
no.
In particolare alcune associa-
zioni, anche con la collabora-
zione del Progetto Ponte che 
ospita persone con disabili-
tà, hanno realizzato coperte, 
shopper e magliette con...

Spazio multisensoriale in grado di dare benefici ai diversamente abili ma non solo

UNA STANZA MOLTO SPECIALE AL CENTRO OASI
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Ha il sapore dell’impresa il successo mondiale del chivassese in sella alla Ducati

CHIVASSO
di Daiana Girot

Un sogno che ora è diventato 
realtà. Il nuovo campione del 
mondo della classe regina 
del motomondiale parla ita-
liano, o meglio piemontese. 
Si tratta di Francesco “Pec-
co” Bagnaia, chivassese, che 
domenica 6 novembre è riu-
scito a battere il suo diretto 
avversario, cioè il francese 
Fabio Quartanaro, nell’ulti-

mo round mondiale che si è 
svolto sul circuito di Valen-
cia. 
Il centauro canavesano entra 
così nella storia del motocicli-
smo: dopo ben cinquant’anni 
il titolo torna nelle mani di un 
italiano in sella ad una moto 
italiana (l’ultimo era stato 
Giacomo Agostini sulla MV 
Augusta nel 1972).
Invece dopo quindici anni il 
gradino alto del podio del-
la classifi ca iridata ritorna 
in Ducati (nel 2007 era sta-
to l’australiano Casey Sto-
ner), mentre a tredici anni di 
distanza dal trionfo Valen-
tino Rossi un italiano potrà 

sfoggiare la tabella numero 
1 sulla moto (il romagnolo è 
suo grande amico e mentore, 
visto che Bagnaia ha inizia-
to proprio con l’Academy di 
Rossi).
Un anno fantastico quello di 
Pecco: prima una buona par-
tenza, poi un momento no, 
costellato da problemi. Dopo 
è stata la volta di una rimonta 
davvero fantastica: gara dopo 
gara Pecco ha recuperato....

BAGNAIA RIPORTA L’ITALIA AL PRIMO POSTO
Ascolta

la notizia

FRONT
di Daiana Girot

“Tale padre, tale fi glio”, re-
cita un noto proverbio, che 
sembra essere scritto proprio 
per descrivere Valerio e Mat-
teo Destefanis, due genera-
zioni che hanno in comune 
una grandissima passione: 
l’amore per il motociclismo.
Se Valerio, che nel 1992 è 
stato campione italiano nella 
Sport Productions e poi, dal 

1992 al 1994,  ha partecipa-
to, con ottimi risultati, nella 
Superbike Italia, con una pa-
rentesi nel 1993 al mondiale 
Superbike, il giovane Mat-
teo, classe 2006, è agli arbori 
della sua carriera, ma le pre-
messe sembrano più che ot-
time. 
“Frequento il terzo anno 
dell’Istituto Alberghiero – 
racconta il centauro frontese 
- e ho questa grande passione 

per il motociclismo trasmes-
sa, ovviamente, da mio papà. 
Ho iniziato la mia avventura 
in questo mondo soltanto lo 
scorso anno (2021) parteci-
pando per la prima volta ad 
un campionato importante, 
il “Trofeo Moto Estate”, i 
miei risultati sono stati buoni 
per essere la prima volta che 
partecipavo a gare di un cer-
to livello”. “Poi quest’anno...

Il giovane Destefanis, classe 2006, sta cercando di ritagliarsi il suo spazio nel Civ

MATTEO SEGUE LE ORME DI PAPÀ VALERIO
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Il montanarese, a Venaria, conquista nel pugilato il titolo dei mediomassimi

MONTANARO-VENARIA
di Danilo Glaudo

Il pugilato canavesano torna 
alla ribalta, grazie alla gran-
de prestazione di Stefano 
Abatangelo. Il quarantenne 
canavesano per la terza volta 
in carriera conquista il tito-
lo tricolore, aggiudicandosi 
nell’occasione la corona va-
cante dei pesi mediomassimi.

E’ stato il teatro della Con-
cordia di corso Puccini a Ve-
naria Reale lo sfondo di que-
sta importante aff ermazione, 
arrivata dopo che il nostro 
ha sconfi tto per ko tecnico 
alla decima e ultima ripresa 
il proprio avversario, cioè il 
toscano Federico Gassani.
Abatangelo, montanarese, 
era già riuscito a conquista-

re il titolo in due occa-
sione, precisamente nel 
2013, quando al palaz-
zetto del Polisportivo 
di Rivarolo piegò per 
ko tecnico nel corso del 
settimo round Emanue-
le Barletta, quindi ri-

petendosi nel 2018 a Corne-
liano d’Alba, quando invece 
ebbe la meglio ai punti di Vi-
gan Mustafa.
Inoltre Stefano vanta nel 
proprio curriculum anche un 
titolo del Mediterraneo, il 
primo della sua carriera, cen-
trato il 28 dicembre 2012 a 
Torino, quando al Palaruffi  -
ni sconfi tte di nuovo per ko 
Maurizio Lovaglio.
A Venaria a confronto vi....

ABATANGELO È SALITO SUL TETTO D’ITALIA
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RIVAROLO
di Danilo Glaudo

Da una parte resta un po’ di 
rammarico per non aver con-
quistato il gradino più alto, 
ma allo stesso tempo c’è 
tanta soddisfazione in casa 
Skull Boxe Canavesana per 
la conquista di due medaglie 
d’argento in occasione dei 

recenti 
C a m -
pionati 
I talia-
ni di 
p u g i -
lato ri-
serva-
to alle 

categorie 
S c h o o l 
Boy e Girl
A d e l e 
Va l l e r o 
in campo 
femminile 
e Gabriele 
Bellandi in quello maschile 
sono stati i protagonisti della 
competizione andata in sce-
na al “Pala Ellero” di Rocca-
forte Mondovì, in provincia 
di Cuneo organizzato dalla 
Boxe Fitness di Barge e dal 
Comitato regionale del Pie-
monte e della Valle d’Aosta. 
Nello specifi co, il volpiane-
se Bellandi, al via del torneo 

sino a 54 chilogrammi, ha 
esordito nella manifestazione 
cuneese nei quarti superando 
il campano Nikoloz Svarid-
ze, incontro che è stato fer-
mato dall’arbitro durante il 
primo round dopo i due con-
teggi subiti dall’avversario. 
In semifi nale, contro il pu-
gliese Simone Di Dio, lallie-
vo di Alessio Furlan è con-
seguito il successo ai punti...

Ai tricolori giovanili Adele Vallero e Gabriele Bellandi hanno chiuso secondi

SKULL BOXE, DOPPIA MEDAGLIA D’ARGENTO
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CANAVESE 
di Danilo Glaudo

Primo parziale giro di boa 
per i tre principali campiona-
ti di calcio a livello regiona-
le. Infatti, nel prossi-
mo fi ne settimana, e in 
particolare domenica 
13 novembre, i trofei 
di Eccellenza, Promo-
zione e Prima catego-
ria tagliano il traguardo della 
decima giornata.
Invece i campionati di Se-

conda e Terza categoria han-
no iniziato con qualche setti-
mana di ritardo, m, pure loro 
stanno vivendo un periodo 
importante per classifi ca e 

obiettivi. 
Le gare, 
q u a s i 
tutte, ve-
d r a n n o 
il fi schio 

d’inizio alle ore 14,30.
Campionato di Eccellenza 
girone A: Alpignano-Cal-

cio Settimo; Borgaro No-
bis-Biellese; Briga-R.G. 
Ticino; Città di Baveno-Au-
greville Calcio; Città di Cos-
sato-Pro Eureka; Venaria 
Reale-Accademia Borgo-
manero; Verbania Calcio...

IVREA
di Danilo Glaudo

Il cammino dell’Indepen-
diente Ivrea prosegue spedi-
to e sicuro. La striscia posi-
tiva nel campionato di serie 
C di calcio femminile della 
squadra eporediese prose-
gue, con le ragazze canave-
sane che conquistano il loro 
primo pareggio stagionale, 
in casa, al Giacomo Gaglio-
ne di Bollengo, impattando 
per 1-1 contro le liguri dello 
Spezia Femminile. 

Entrambi le reti della sfi da 
sono state realizzate nel pri-
mo tempo: la formazione al-
lenata da Alessandro Di Bar-
tolo va sotto nel punteggio 
dopo dieci minuti di gioco 
con le spezzine che trova-
no la rete del vantaggio per 

mezzo della Ruzafa.
Le arancionere, però, dimo-
strano il loro carattere e la 
determinazione che le sta fa-
cendo fare bene in campio-
nato rimettendo in equilibrio 
il confronto allo scadere del 
primo tempo, su calcio di...

Nella serie C donne l’Independiente ha impattato in casa contro lo Spezia

ARRIVA ANCHE IL PRIMO PARI STAGIONALE

I granata, in Promozione, ospitano alle 15 gli storici rivali del Vallorco

A RIVAROLO LA CLASSICA DEL CALCIO LOCALE
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CANAVESE 
di Danilo Glaudo

Diamo, invece, ora un’oc-
chiata a quelli che saranno 
gli impegni del prossimo fi ne 
settimana cestistico, con in 
primo piano, ancora una vol-
ta, le formazioni del nostro 
territorio.
Serie C Gold – La classifi -
ca: Basket Club Serravalle 
12 punti, Next Step Rapallo, 
Collegno Basket 10, Amato-
ri Savigliano 8, Don Bosco 

Crocetta, Valsesia, Bea Chie-
ri, Cerealterra Cirié, Arona 
Basket 6, Teens Basket Biel-
la 5, Usac Rivarolo, Ferro 
Pallacanestro Chivasso, Cus 
Torino, Derthona 2.
Settima giornata di anda-

ta (Sabato 12 novembre): 
CUS Torino-Barbieri Valse-
sia Basket (20,45); Amatori 
Savigliano-USAC Rivaro-
lo (21,15); Cerealterra Ci-
rié-Don Bosco Crocetta (21); 
Collegno Basket-Arona...

CANAVESE
di Danilo Glaudo

Nel basket, nei principali tro-
fei della pallacanestro regio-
nale, poca fortuna per i colori 
canavesani, che invece han-
no ben altro piglio nel cam-
pionato di Promozione, dove 

sono due le squadre della no-
stra zona attualmente al co-
mando.
La nostra disamina parte dal-
la serie C Gold, dove si è 
chiusa la serie di tre vittorie 
consecutive della Ceralterra 
Ciriè, arriesa ad Arona con 

il punteggio fi na-
le di 58-78. Buo-
na partenza per il 
quintetto di casa, 
che accumula già 
nove punti di van-
taggio al termine 

del primo quarto, per poi al-
lungare e controllare il match 
sino alla sirena conclusiva. 
Per il Ciriè miglior realizza-
tore è stato Savoldelli con 11 
punti.        
Netta, invece, la sconfi tta 
casalinga al palazzetto.......

Nella serie C le nostre tre rappresentanti sono state tutte costrette alla resa

BASKET, UNA GIORNATA NON DELLE MIGLIORI

Le due formazioni canavesane al primo posto nel trofeo di Promozione

EPOREDIA BRICKS E LEINI SONO AL COMANDO
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Intensa giornata nel volley, con l’ACV maschile che cede invece all’Acqui

CANAVESE 
di Danilo Glaudo

Il mondo del volley canave-
sano vive di giornate inten-
se, fatte di alti e bassi, con 
importanti aff ermazioni ma 
anche stop pesanti e signifi -
cativi. La quinta giornata dei 
trofei 2022-2023 non sono 
stati da meno, come si può 
leggere, qui di seguito, dan-
do un’occhiata a quello che 
è accaduto nel fi ne settimana 

passato.
Iniziato dalla serie B1 don-
ne, con il Savis Volpiano che 
piega l’FGL Zuma Palalvolo 
per 3-0: è stata una vittoria 
agevole, con i tre i set con-
clusi 25-16, 25-18 e 25-17 il 
terzo, che vale il primo posto 
in classifi ca a pari del Tosca-
na Garden.   
Finalmente si sblocca anche 
il Volley Caselle, che in casa 
supera la Libellula Bra per 
3-1. Rossoblu che conqui-
stano i primi due set in modo 
netto (25-13, 25-16), cedono 
il terzo 21-25, ma chiudono i 
conti nel quarto e combattuto 
periodo, terminato sul 25-23.   

Nella serie B2 purtroppo il 
Tabusi Rivarolo Volley  non 
si schioda dall’ultimo posto a 
zero punti. A Vigevano le no-
stre alzano bandiera bianca 
con il Pallavolo Florens per 
3-1: dopo aver pereso 25-21 
e 25-20 riescono a giocare 
alla grande il terzo (13-25), 
per poi lottare sino alla fi ne 
nel quarto, terminato solo 
26-24.  
In campo maschile gioie e... 

IL SAVIS VOLPIANO AGGANCIA IL PRIMATO
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CANAVESE 
di Danilo Glaudo

La sesta giornata dei campio-
nati di volley scalpita: queste 
la gare che sono in program-
ma nel fi ne settimana, tra tro-
fei a livello nazionale e quel-
li, invece, che riguardano il 
regionale.
Serie B1 femminile - La clas-
sifi ca dopo la quinta giorna-
ta: Toscana Garden, Savis 
Volley Volpiano 11 punti, 
Volley Parella Torino, FGL 
Zuma Pallavolo, Promichi-
ma Virtus Biella 9, Volley 
2001 Garlasco, Liberi e Forti 
1914, Rimont Progetti Ge-
nova 7, Unomaglia Valdarno 

6, Caselle Volley 5, Libellula 
Bra, Igor Volley Trecate, Ar-
redovalfrigo Valnegri 1. 
Sesta giornata - Girone A 
(sabato 12 novembre): Savis 
Volley Volpiano-Caselle Vol-
ley (21); Libellula Bra-Vol-
ley Parella Torino (13/11, ore 
17); Rimont Progetti Geno-
va-Prochimica Virtus Biel-
la (17); Liberi e Forti 1914-

Igor Volley Trecate (19,30); 
FGL Zuma-Toscana Garden 
(17,30); Volley 2001 Gar-
lasco-Arredofrigo Valnegri 
(20,30); riposa l’Unomaglia 
Valdarno.   
Serie B 2 femminile - La 
classifi ca dopo la quinta 
giornata: Ascot Labormet 2 
Torino 14 punti, UIV SFRE 
Pavia 13, Egea Alba Volley, 
Direma Pizza Club Novara... 

Sia nel nazionale che nel regionale un fine settimana decisamente intenso

LA SESTA GIORNATA OFFRE MATCH DI LIVELLO
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In Thailandia l’ozegnese Giovando è giunta quarta con la compagine azzurra

OZEGNA
di Danilo Glaudo

Ottima prestazione in Thai-
landia per la canavesana 
Chiara Giovando, portaco-
lori dell’Atletica Monterosa 
di Arnad, che ha gareggiato 
nell’edizione 2022 dei Cam-
pionati Mondiali di corsa in 
montagna e di trail, che si 
sono svolti a Chiang Mai.
L’ozegnese ha conquistato 
nell’occasione la sedicesi-
ma posizione nella discipli-
na dello Short Trail, quella 
che prevedeva un tracciato 
di 28 chilometri, chiudendo 
con il tempo di quattro ore, 
otto minuti e quarantaquattro 

secondi. E’ risultata a che la 
seconda migliore italiana al 
traguardo, preceduta da Fa-
biola Conti che a sua volta è 
giunta sesta in graduatoria 
Per la cronaca il titolo indi-
viduale è andato alla rumena 
Denisa Ionela Dragomir, la 
quale ha impiegato tre ore, 
quarantanove minuti e venti-
tre secondi, arrivando di due 

minuti davanti alla ceca Bar-
bora Macurova, mentre ter-
za è stata la svedese Emilia 
Brangefald.
Sfi ora la medaglia di bron-
zo la nazionale italiana come 
squadra: la classifi ca era det-
tata dal tempo complessivo 
delle prime tre atlete al tra-
guardo, e le azzurre si sono 
posizionate in quarta, posi-
zione, classifi candosi dietro a 
Spagna, Stati Uniti e Gran... 

MEDAGLIA A SQUADRE SFIORATA AI MONDIALI
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IVREA
di Danilo Glaudo

Tra domani, sabato 12, do-
menica 13 novembre a Po-
rec in Croazia si svolgerà la 
fase fi nale dell’edizione nu-
mero 32 della Coppa Europa 
di bocce, manifestazione che 
vedrà la presenza della Brb 
Ivrea, portacolori canavesa-
na ormai da anni alla ribalta 
nazionale ed internazionale.
La formazione eporediese in 
semifi nale aff ronterà i fran-
cesi del Saint Vulban, mentre 
nell’altra sfi da se la vedranno 
l’Istra Porec ed Briston, en-
trambe società croate. Il pro-
gramma delle competizione 

prenderà il via alle ore 14. 
La Brb ha raggiunto la fase 
fi nale della manifestazione 
eliminando la Perosina dopo 
aver vinto a Salassa per 15-
7, ma cedendo invece a Pe-
rosa Argentina per 12-10. 
Sono serviti gli spareggi per 
decidere chi avrebbe avuto il 
lascia passare per giocarsi la 
fi nal four, con i canavesani 
che si sono imposti per 4-1 
nei tiri a punto e nella boc-
ciata del pallino.

Gli uomini in casacca rossa 
cercheranno di conquistare il 
loro ottavo trofeo internazio-
nale. Le sette vittorie della 
squadra di Aldino Bellazini 
sono giunte nel 2002 nell’e-
dizione in Slovenia a Skoya 
Loka (14-8 al BK Mlinar Pa-
dna), nel 2010 a Biella (11-9 
ai friulani del Dok Dall’Ava 
San Daniele), quindi quattro 
successi consecutivi tra il... 

Bocce: Brb impegnata nel fine settimana nel trofeo europeo per team

L’IVREA VA A CACCIA DELL’OTTAVA COPPA
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggere




